

Le Rapport Général sur les Conférences du Canada publié en mai dernier nous fait connaître l'état présent de notre Société dans notre pays.

Notre Société compte en Canada :

Un Conseil Supérieur, siégeant à Québec, et dirigeant :

Dix conseils particuliers ; dont dépendent : une cuisine des pauvres ; deux Patronages d'enfants et d'orphelins ; soixante et seize conférences agrégées ; deux conférences en voie de formation.

Ces conférences et œuvres diverses comptent :

3310 membres actifs ;
152 membres honoraires ;
28 aspirants ;
281 bienfaiteurs ;
512 membres ont été admis dans l'année ;
31 membres sont décédés dans l'année ;